

8月2日～23日

平和を願い
戦時中の資料を展示

イベント



市胆沢遺族連合会は、胆沢文化創造センターで、第3回恒久平和を願う特別企画展「戦後75周年 戦時下の胆沢を振り返って」を開催しました。小山飛行場の空撮写真や、弾丸が貫通した旧小山国民学校の鐘の他、江刺の平和ミュージアム旧日本陸海軍博物館の資料などを展示。戦争と平和を考える機会を提供しました。

8月4日

子どもたちに
科学の魅力を紹介

イベント



水沢商業高校の図書委員会は、水沢放課後児童クラブで科学の本の紹介と科学実験を行いました。小学生に科学の楽しさを知ってもらおうと企画されたもので、本の紹介では、身近な食べ物のクイズを出題し、科学の視点から解説。飲み物の色が変わる不思議な実験も行われ、児童たちから大きな歓声が上がりました。

8月9日

ほたる火の優しい明りが
棚田を照らす

イベント



玉里振興会は玉里小菅生の棚田を舞台に「棚田のほたる火」を実施しました。地域ボランティア約40人が約800個の発光ダイオード(LED)キャンドルを設置。玉里地区センターの家子裕茂センター長は「地域の皆さんのおかげで開催することができた」と語り、優しい明りに照らされた棚田を感慨深く眺めていました。

8月11日

鈴木末子さん 100歳
(前沢生母)

冒 寿



前沢生母で6人きょうだいの末っ子として生まれ、21歳で故・彊さんと結婚。1男3女をもうけ、孫12人、ひ孫21人、やしやご1人に恵まれています。野山の散策を好み、77歳で栗駒山頂まで登ったそうです。長寿の秘訣を伺うと「家の辺りを一生懸命歩いたから。100歳になってうれしい」と笑顔で答えました。

8月14日

お盆の夜空に
希望の花火が輝く

イベント



藤里の地域住民らで構成される藤里FIREWORKSは、地域のつながりを強めようとお盆の夜空に花火を打ち上げました。住民からの協賛金を受けて昨年からはまったこの企画。小雨が降る中、約150発の花火を打ち上げました。地域住民は庭先や道路沿いなどで花火を鑑賞し、満開に咲く輝きを笑顔で眺めました。

8月20日

灯籠のともしびに
先祖への祈りを込めて

イベント



第7回奥州乙女川灯籠流しが乙女川公園特設会場で開かれました。今年はコロナウイルス感染症の影響で規模を縮小して開催。たそがれ時に読経が響く中、灯籠や小舟合わせて200個がゆっくりと乙女川を下り、水面を優しく照らしました。訪れた人たちは、流れゆくともしびに故人をしのび手を合わせていました。

8月21日

吉田ミツさん 100歳
(前沢駅東一丁目)

冒 寿



前沢生母で生まれ、故・菅野義教さんと結婚。4男をもうけ、孫8人、ひ孫8人に恵まれています。甘いものが好物で、好き嫌いなく何でも食べるミツさん。趣味の手芸は現在も続けており、自宅には自作のいすカバーがあふれています。100歳を迎え「こんなに長生きするとは思わなかった」と笑顔を見せていました。

8月22・29日

後藤寿庵を謎解く
発掘調査

イベント



福原毘沙門堂建替・発掘調査実行委員会(高橋栄蔵会長)は、後藤寿庵の謎が眠る毘沙門堂跡地で発掘調査を行いました。調査には、地域住民や一般市民ら約40人が参加。移植ペラなどで丁寧に土を払い、調査を進めました。高橋会長は「発掘調査を通じて、地元の文化に触れてもらいたい」と訴えました。

このイベントは市民提案型協働支援事業補助金を活用して開催されています

8月23日

布に託す思いを語る

イベント



牛の博物館と女わざの会の共催による記念講演会「布に託す思い」が前沢ふれあいセンターで開かれました。手仕事を伝える活動を行ってきた同会代表の森田圭子さんが、布にまつわる文化や歴史などについて講演。布おむつなどを例に挙げ、布と人が密接な関係にあることを紹介し、聴衆の共感を呼んでいました。

8月26日

市民の集う公園
技術を生かし地域貢献

イベント



市電設工業会は、地域貢献活動として公園内トイレの電気設備の清掃・点検作業を行いました。初の試みとなる今回は、10社から13人が参加。水沢公園や江刺大通り公園などに分かれ、作業に汗を流しました。千田伸一会長は「自分たちの技術を生かした貢献活動になる。来年以降も継続していきたい」と意気込みました。

8月30日

安部ヨシ子さん 100歳
(水沢中田町)

冒 寿



江刺で生まれ、21歳で故・友治さんと結婚。三男一女をもうけ、孫8人、ひ孫4人に恵まれています。長寿の秘訣は、クヨクヨせず気楽に過ごすこと。ヨシさんは孫から贈られたちゃんちゃんこを羽織り、「こんなに長生きするとは思わなかった。みんなに優しくしてもらってとても楽しい」と顔をほころばせました。

8月30日

岩淵チヨさん 100歳
(胆沢小山)

冒 寿



胆沢小山で生まれ、18歳頃に故・末治さんと結婚。1男4女をもうけ、孫2人、ひ孫3人、やしやご1人に恵まれています。昔から明るく社交的な性格で、地域の仲間と剣舞やゲートボールなどを楽しんできたそうです。丈夫な胃腸が長寿の秘訣で、誕生日ケーキを家族みんなで食べて百寿を祝いました。